## La Tortue Rouge

Moi j'ai beaucoup aimé La Tortue Rouge car je trouve qu'il y a de l'action et de la romance. J'ai beaucoup aimé les personnages, j'ai trouvé que les décors étaient incroyables, magnifiques, majestueux. J'ai adoré le fils des parents quand il était petit : il était trop drôle, surtout quand il a trouvé la bouteille et qu'il jouait avec le bouchon et qu'il rigolait en souriant. Et j'ai trouvé les crabes et les tortues très bien réalisés. Les crabes aussi étaient drôles mais j'ai trouvé la fin triste quand le fils part et que le pére et la mére restent ensemble et que le père meurt. J'ai pleuré et j'ai été surprise quand la mère redevient une tortue. Même si il n'y avait pas de paroles, j'ai adoré. Je conseille ce film à des personnes qui aiment les mangas, les animées, et la romance.

Mariam, 6<sup>ème</sup>7